
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  令和７年度第１回伊勢崎市いせさきＧＸ推進市民協議会 

開 催 日 時  令和７年６月１８日（水）１０：００～１１：１０ 

開 催 場 所  清掃リサイクルセンター２１ 管理棟３階 大会議室 

出 席 者 氏 名 

（委員）松島会長、神部副会長、都丸委員、齋藤委員、篠崎委員、 

澁澤委員、髙橋委員 

（伊勢崎市）小林環境部長、塩島環境部副部長、小此木ＧＸ推進課長 

桑名課長補佐、谷川主査、久保主査 

傍 聴 人 数 １人 

会 議 の 議 題 

報告事項 

⑴ 委員の任期について 

⑵ 親子環境教室について 

⑶ 環境フェアへの出展について 

⑷ 伊勢崎市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）の改定

について 

⑸ いせさきＧＸ市民講座の開設及び市民サポーター制度の

創設について 

⑹ 令和７年度スケジュールについて 

 その他 

会 議 資 料 の 内 容 

・次第 

・名簿 

・スライド資料 

・その他 

会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

１ 開会 

 

２ 議事 

報告事項 

⑴ 委員の任期について 

 事務局から説明 

 

意見なし 

 

⑵ 親子環境教室について 

事務局から説明 

 

委 員：室内でアプリ（Biome
バイオーム

）を使うのですか。 

 

事務局：リサイクルセンターの敷地内で行う予定です。 



⑶ 環境フェアへの出展について 

事務局から説明 

 

会 長：花の苗木配布をしていると思いますが、受け取った

人たちが木を植えて育てる意思表示をしてもらった

方がよいと思います。 

 

事務局：緑化を進める観点から、苗木の植え方やアフターケ

アについて周知する方法を検討していきたいと考え

ています。 

 

会 長：「大切に育ててください」と一枚紙で周知するのが

よい思います。 

 

委 員：昨年、苗木をいただきましたが、木の名前も書いて

いないため、どんな花が咲くかもわからない状態で

した。苗木を受け取るときに花の種類が分かると良

いかと思います。 

 

事務局：緑化推進に効果的な方法を検討していきたいと思い

ます。 

 

⑷ 伊勢崎市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）の改定に

ついて 

事務局から説明 

 

意見なし 

 

⑸ いせさきＧＸ市民講座の開設及び市民サポーター制度の創

設について 

事務局から説明 

 

会 長：今年度中に形にしていきたい。 

 

委 員：まずは眠っている人材を掘り起こすことから始める

のがよいでしょう。やりたいことと、求められてい

ることがマッチングするような形が作れるとよいと

思います。 

 

委 員：活動を周知していくのは難しいかもしれません。 

例えば、デイサービスの方々向けに講座を開くな

ど、どこかに出向くような形で展開していくのはい

かがでしょうか。 

 

会 長：いせさきＧＸの公式ＳＮＳを作るのはどうですか。 

 

事務局：ＳＮＳなどを作ることは、そこまでハードルが高く

ないと思います。 

 

会 長：サポーターの集め方や活動の周知方法については、



事務局と調整して委員の皆様にお示ししていきま

す。第２回の協議会までには何とか形にしていきた

いと思います。 

 

⑹ 令和７年度スケジュールについて 

事務局から説明 

 

意見なし 

 

３ その他 

 サーキュラーエコノミー、ライドシェアについて神部副会長か

ら説明。 

 

４ 閉会 

 

 


